

## CÂMARA MUNICIPAL DE LADÁRIO

ESTADO DE MATO GROSSOZDO SUL

Rua Corumbá — Quadra 28

CEP 79370-000 - LADÁRIO - MS

Em Julo Machinicipal

LEI Nº. 544

Dispõe sobre a denominação de uma das ruas do Bairro "Almirante Tamandaré".

A Câmara Municipal de Ladário DECRETA e o Prefeito Municipal SANCIONA a seguinte Lei:

Artigo 1º A rua projetada nº. 4, do Bairro "Almirante Tamandaré" passa a denominar-se RUA SSD-PM LINCOLN, como homenagem póstuma que se presta ao Soldado da Polícia Militar Lincoln Mantero de Jesus, tombado no cumprimento do dever no dia 12 de dezembro de 1984, no Posto Policial localizado no Lampeão Aceso, neste Município, conforme anexo único desta Lei.

Parágrafo Único - A placa da referida rua será inaugurada no dia 2 de Setembro de 1993, como parte das comemorações cívicas pelo Aniversário de Fundação de Ladário.

Artigo 2º Esta Lei entrará em vigor na data de sua publica ção, por afixação, revogadas as disposições em contrário.

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Ladário, em 16 de junho de 1993.-

NIVALDO PAES RODRIGUES

TEREZINHA BEZERRA DE ALMEIDA

. Vice-Presidente

ANTÔNIO BANDZIRA DE MOURA NETO

1º Secretário

TIZ CAPURRO BRAGA

2º Secretario



## CÂMARA MUNICIPAL DE LADÁRIO

Rua Corumbá — Quadra 28
CEP 79370-000 — LADÁRIO — M S

ANEXO À LEI Nº. 544 DE 16 DE JUNHO DE 1993.

## DADOS BIOGRÁFICOS DO HOMENAGEADO

LINCOLN MANTERO DE JESUS - Natural de Ladário, nascido no dia 19 de junho de 1963, filho do Suboficial da Marinha Raimundo de Jesus e Sra. Berenice Mantero de Jesus. Estudou mo Jardim da Infância da Escola São Miguel; prosseguiu seus estudos nas Escolas Estaduais "Farol do Norte" e "2 de Setembro" em Ladário, tirando o Ginásio na Escola Estadual "João Leite de Barros" em Corumbá. Em 1981 prestou concurso em Campo Grande, ingressando na Polícia Militar. Destacado para servir em Corumbá, aqui permaneceu. Era - Benquisto entre seus colegas e superiores. No início de sua carreira, infelizmente, juntamente com o Sargento Aduil da Silva, - foi alvejado por um malfeitor que tentou passar sem se identificar pelo Posto Policial instalado no local denominado "Lampeão Aceso" na Estrada 262, neste Município; fato ocorrido no dia 12 de dezembro de 1984.

HOMENAGEM "POST-MORTEM" - Por sugestão do Vereador Hélio Benzi Filho, com apoio dos Vereadores Carlos Ortiz Fernandez e Os valdir Nunes da Silva, a Câmara Municipal de Ladário, por unanimidade aprovou Projeto de Lei, designando com seu nome a Rua Projetada nº.4 do Bairro "Almirante Tamandaré", como forma de reverência permanente à memória de um jovem ladarense que tombou no cumprimento do dever, zelando e protegendo a comunidade.

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Ladário, em 16 de junho de 1993.-

VIVAZDO PAES RODRIGUES Presidente da Câmara